

# Frühjahrsempfang bei der MK Göttingen

Im März fand wieder der Frühjahrsempfang bei der Marinekameradschaft Göttingen statt, der 2023 erstmals den ursprünglichen Neujahrsempfang abgelöst hatte. Zu dieser Zeit gibt es einfach weniger Terminstress als zu Beginn des Jahres, zudem liegt im März 1902 das Gründungsdatum der MK.

Neben einigen Gästen aus der örtlichen Politik, u. a. Bürgermeister Dr. Ehsan Kangarani, seit September 2024 übrigens MK- und DMB-Mitglied, konnte der Vorsitzende Holger Quentin auch Gäste anderer Marinekameradschaften aus Kreiensen, Oker und dem thüringischen Eichsfeld begrüßen. Aber auch Mitglieder anderer Vereine und zahlreiche eigene Mitglieder sowie Bürgerinnen und Bürger aus dem Göttinger Stadtteil Geismar waren mit dabei.

Im Rahmen der Begrüßung präsentierte sich der Shantychor in sehr guter Verfassung und begeisterte das Publikum, u. a. mit dem Titel „Klabautermann“, der Premiere hatte. Neben Grußworten von Dr. Kangarani konnten Quentin und sein zwei Tage auf der Jahreshauptversammlung wiedergewählter Stellvertreter Axel Rach zwei Kameraden mit Treunadeln auszeichnen. Ein Kamerad erhielt dabei die Ehrung für 40-jährige Mitgliedschaft, das einzige Jugendmitglied der MK für zehnjährige Mitgliedschaft.

Zum Abschluss gab es kleinen Imbiss mit zwei kräftigen Suppen und Baguette sowie einer kleinen Kuchenauswahl.

Später war dann auch noch Bürgermeisterin Onyekachi Oshionwu, dazu gestoßen und informierte sich u. a. bei Iris Quentin über die Arbeit des Sozialwerks des Deutschen Marinebundes.

Nach einer gelungenen Veranstaltung machten sich am Nachmittag dann alle wieder auf den Heimweg.

Text: Holger Quentin, Foto: Iris Quentin



Bürgermeisterin Onyekachi Oshionwu informierte sich über die MK



Gut gefüllte Veranstaltung



Jubilare und neu eingetretener Bürgermeister Dr. Ehsan Kangarani



Shantychor